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Un pomeriggio dedicato alla formazione professionale e l’occasione per presentare un’importante 

iniziativa di collaborazione tra l’Ordine degliAvvocati di Cassino e la Banca Popolare dl Cassinate. La 

Sala San Benedetto della Filiale di Corso della Repubblica della BPC ha ospitato un evento 

organizzato dall’Ordine Forense di Cassino, che ha visto la partecipazione di un elevato numero di 

professionsti.  

L’incontro - valido anche ai fini della formazione professionale - è stato, innanzituttto, l’occasione per 

presentare l’appuntamento del prossimo 28 febbraio, quando la città di Cassino ospiterà gli Stati 

Generali dell’Avvocatura. Un evento importante per discutere delle criticità, delle potenzialità e del 

futuro della professione forense.  

Subito dopo c’è stata la presenrazione del libro “Dodici qualità per sopravvivere il tribunale (e non è 

nemmeno certo)” scritto da Giacomo Ebner ed edito da G. Giappichelli Editore. Un libro che è anche 

un itinerario al tempo stesso ironico e profondo - tra racconti, riflessioni e aneddoti della vita di un 

tribunale, delle tante storie e vicissitudini che, nei processi, intrecciano le vite di avvocati, magistrati, 

imputati.  

Oltre all’autore, sono intervenuti il Presidente dell’Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cassino Avv. 

Gianluca Giannichedda, il Vicepresidente Avv. Luca Santoro e, per la BPC, il Presidente Donato 

Formisano e il Vicepresidente Vincenzo Formisano. 

A conclusione delll’incontro, c’è stata anche la firma di una importante convenzione tra la Banca 

Popolare del Cassinate e l’Ordine Forense di Cassino. Una convenzione articolata, con la quale la 

banca intende supportare l’attività professionale degli avvocati e lo fa, in primo luogo,mettendo a 

disposizione una serie di servizi e di prodotti a condizioni agevolate, con l’obiettivo di offrire validi 

strumenti a chi svolge la professione dell’avvocato: conti correnti, carte di credito, POS, oltre ad 

aperture di credito in conto corrente e finanziamenti.  

Particolarmente importante lo strumento del conto anticipo fatture per l’esercizio del gratuito 

patrocinio. “Una soluzione - dice il Presidente dell’Ordine degli Avvocati di Cassino Gianluca 

Giannichedda - che ha una fondamentale valenza sociale: questo strumento, infatti, rappresenta un 

grande sostegno soprattutto per i giovani avvocati che, senza questa possibilità, dovrebbero 

aspettare mesi prima di ricevere il compenso che è loro dovuto. Questa possibilità offerta dalla banca 

è un vantaggio per tutti ed è una tutela per la nostra professione, soprattutto per chi la esercita da 

poco e sta muovendo i primi passi della sua carriera” 



 

La convenzione prevede anche che l’Ordine degli Avvocati di Cassino possa usufruire in maniera 

gratuita degi spazi e delle strutture della banca per poter organizzare eventi formativi e conviviali.  

“Siamo orgogliosi di questa convenzione, che apre nuovi spazi di collaborazione e di sinergie con una 

professione che, a Cassino, vanta una lunga e prestigiosa tradizione. Al tempo stesso - dichiara il 

Presidente Donato Formisano - devo anche sottolineare che, con questi strumeti messi a 

disposizione dell’rdine Forense di Cassino, la Banca ha semplicemente fatto il proprio dovere: essere 

a servizio del territorio, supportare i professionisti e le imprese, offrire strumenti agili ed efficaci capaci 

di rispondere alle esigenze dell’utenza. Ringrazio il Presidente Giannichedda per aver voluto così 

fortemente costruire una partnership con la nostra banca e assicuro sempre la massima disponibilità 

da parte del nostro Istituto a supportare i professionisti del territorio”.  

Anche il Vicepresidente della BPC, Vincenzo Formisano, ha sostenuto con grande entusiasmo questa 

partenership: “In un momento difficile come quello attuale, siamo convinti che solo attraverso la 

costruzione di sinergie forti si possano superare momenti di crisi e di difficoltà e si possa dare un 

supporto concreto al territorio. Questa convenzione è l’esempio di una partnership virtuosa nella 

quale, grazie all’ascolto, grazie alla collaborazione, è stato possibile mettere a punto delle soluzioni 

che rispondono alle esigenze manifestate da una categoria professionale specifica. Questa è la 

strada da percorrere e siamo certi che si potranno fare grandi cose anche in futuro”.  


